

Hace 30 años

El Heraldo 13 de Julio de 1994

CUT LINARES ESBOZÓ PLATAFORMA DE LUCHA EN LA PROVINCIA

El secretario provincial de la Central Unitaria de Trabajadores de Linares, Alberto Rojas Novas, afirmó que dicho organismo ya tiene esbozada la plataforma de lucha en la cual se basará su trabajo a nivel provincial. Señaló como los aspectos más importantes la asesoría permanente a los Sindicatos de Linares, solidaridad con todos los movimientos que efectúen los trabajadores activos y pasivos, formación de nuevos sindicatos, situación de temporeros y efectuar un catastro de todas las personas actualmente cesantes en la provincia.

IGLESIA PRESBITERIANA CELEBRA CINCUENTENARIO EN LINARES

En Linares, entre el 15 y 17 del mes en curso, la Iglesia Presbiteriana Nacional celebrará sus 50 años de existencia en Chile. Han comprometido su asistencia a este aniversario delegados de Estados Unidos, Holanda, Korea, Brasil, Paraguay, entre otros países, además, de delegaciones provenientes de diferentes puntos de nuestro país. La ceremonia oficial se efectuará el próximo sábado, a las 17,45 horas, en el Teatro Municipal, oportunidad en que se contará con la asistencia de autoridades provinciales, comunales e invitados.